

[◀ LOMME, LOOS ET LES WEPES \(/REGION/LOMME-LOOS-ET-LES-WEPES\)](#)

[MARCQ - LAMBERSART \(/REGION/MARCQ-LAMBERSART-ET-ENVIRONS\)](#)

[MAUBEUGE ▶ \(/REGION/MAUBEUGE-ET-SES-ENVIRONS\)](#)

- Réserve aux

Abonnés

Un mois de février à fort enjeu pour l'Iris hockey Lambersart

Ce mois de février sera peut-être à marquer d'une pierre blanche pour l'Iris hockey qui va disputer trois poules finales nationales et internationales en salle.

Serge Carpentier (Clp) | Publié le 03/02/2022

[f Partager](#) [🐦 Twitter](#)



Les filles vont enchaîner les poules finales du championnat de France et de la coupe d'Europe.
PHOTO PIERRE ROUANET

L'enjeu est tout d'abord national, ce week-end des 5 et 6 février. À Douai, ses équipes féminines et masculines jouent les poules finales du

championnat de France Elite en salle. Place ensuite a la scene internationale pour son équipe féminine. Championne de France en titre, elle disputera **les poules finales de la coupe d'Europe**, en Croatie du 18 au 20 février. Le challenge est donc d'importance pour ces trois équipes qui, après la très belle performance des U19 masculins (quatrième du dernier championnat de France), peuvent apporter de nouveaux titres au hockey Lambersart et conforter son rôle de **bastion du hockey français**.

Pionnier

Pour assumer pleinement ce rôle, **l'Iris se veut avant tout un club formateur (<https://www.lavoixdunord.fr/1086656/article/2021-10-19/iris-hockey-lambersart-les-80-ans-d-un-grand-club-familial-qui-sait-gagner-des>)** dont l'essentiel du projet sportif est tourné **vers la jeunesse et l'accueil de tous les publics**. Impliqué dans les activités périscolaires proposées par la commune, il peut se targuer de plus de vingt-cinq ans de partenariats avec plusieurs collèges, écoles primaires publiques et privées de la ville.

Il est aussi pionnier sur de nombreux projets permettant à chacun de trouver un sport à sa mesure, à l'image du **baby-hockey** qui propose aux jeunes Lambersartois, filles et garçons, la pratique d'un sport collectif pour les 3-6 ans. Il est aussi le bâtisseur du hockey féminin local grâce à sa politique volontariste d'accueil des filles et des femmes, avec **l'inscription gratuite pour les Lambersartaises de 7 à 15 ans la première année**. Cela a permis à l'Iris, grâce à ses 30 % d'effectifs féminins, d'être labellisé « **Sport et Femmes** ».

Deux jeunes intégrées à l'équipe de France

Une politique qui a aussi permis à deux jeunes Lambersartaises formées au club, **Mathilde Duffrene** et **Amélya Lison**, d'intégrer cette saison l'équipe de France.

Toujours la question du terrain

Malgré cette pléiade de bons résultats, l'Iris est toujours dans le doute quant à son avenir. En effet, le club souffre d'un **terrain en très mauvais état** qui

aurait dû être remplacé, par la ville, il y a deux ans. Le changement d'équipe municipale a retardé cette échéance et le club se trouve dans une situation très inconfortable. Car, suite au diagnostic de la commission terrains et équipements de la Fédération française de hockey qui préconise une mise aux normes du terrain du stade Lefort pour la reprise du championnat en **septembre 2022**, l'Iris risque de recevoir un avis négatif pour la pratique de hockey.

« Quel que soit la solution choisie, l'Iris hockey aura un terrain soit neuf, soit rénové, en 2023. »

*« Sur les cinq terrains synthétiques de la ville (foot et hockey) quatre sont en mauvais état et doivent être remplacés, détaille **Thomas Hubert**, adjoint au maire aux sports. Notre politique est de promouvoir tous les sports. Aussi, nous avons décidé de renouveler rapidement un terrain, et le choix s'est porté sur le hockey dont la moquette a seize ans. Deux solutions s'offrent à nous. Soit on le renouvelle sur place, au stade Lefort, soit on le délocalise sur le complexe Delfosse pour regrouper le foot à Lefort. Suite à notre décision de privilégier le terrain de hockey, la dérogation accordée par la FFH sera probablement prolongée jusqu'en juin 2023. Une réflexion est en cours avec un bureau d'étude pour la rénovation du terrain à Lefort ou la construction d'un nouveau à Delfosse. Dans les deux cas et quel que soit la solution choisie, l'Iris hockey aura un terrain soit neuf, soit rénové, en 2023. La décision sera prise au plus tard à la fin du premier semestre 2022 et elle sera définitive. »*

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

Hockey sur gazon (/tags/hockey-sur-gazon) | Sport (/tags/sport) |

Lambersart (59130, Nord) (/region/marcq-lambersart-et-environs/lambersart)